Impressionen Bibelweg und Männertreff Kressbronn

Eröffnung des Bibelwegs am 12.September 2010 an der Station 1 Ottenberg zu Johannes 15, 5: Ich bin der Weinstock, ihr seid die Reben..."



Vom Ottenberg blickt man über die Kressbronner Weinberge und über den Ort hinunter zum Bodensee.

Die feierliche Eröffnung des Bibelweges wurde umrahmt von der Stadtkapelle Kressbronn, sowie Grußworten des Bürgermeisters und der Vertreter der katholischen und evangelischen Kirchgemeinden.



Im Anschluss an die Eröffnungsfeier gab es einen gemütlichen Ausklang bei Getränken und Gesprächen.



Zuvor gab es für die Männer jede Menge Arbeit mit dem Aufstellen der 12 Stations-Schilder und den dazugehörigen Boxen für die Bibelweghefte. Außerdem mussten die Wege zwischen den einzelnen Stationen durch kleine Schilder oder Aufkleber markiert werden.

Gern angenommen werden auch die durch den Männerkreis angebotenen geführten Wanderungen bei denen durch die Männer an den einzelnen Stationen jeweils ein kleiner persönlicher Impuls vorgetragen und miteinander gesungen wird.









Der Männerkreis wirkt darüber hinaus mit seinem christlichen Glauben aktiv in den Alltag der Ferienregion Kressbronn hinein. So organisiert er Gospel- und Lobpreiskonzerte. Die überschüssigen Spenden daraus dienen dem Unterhalt des Bibelweges.





Auch beim jährlichen Open Air Ufergottesdienst der katholischen und evangelischen Kirchgemeinden hilft der Männerkreis im Hintergrund mit.



Anlässlich des diesjährigen Ufergottesdienstes wurde auch das erste neue Schild des Bibelwegs angebracht.





Über das ökumenische Miteinander in Kressbronn wurde während des Ufergottesdienstes ein kleiner Film gedreht, der auch in kurzen Sequenzen über den ökumenischen Männertreff und den Bibelweg berichtet. Anzusehen ist er unter dem direkten Link: https://vimeo.com/134870058 bzw. auf der Seite des Filmemachers unter:

https://vimeo.com/user34870433/videos

Der Regionalsender SWR4 berichtete in einer Sendung unter dem Titel: "Sagenhafter Ort – Der Bibelweg Kressbronn" ebenfalls kurz über den Bibelweg des Männerkreises.